

Gemeinde Mainhausen, Montag, 5. November 2018

Fulminanter Start des kommunalen Kinderkinos

... und es war gruselig!

Am Samstag, den 27. Oktober 2018, gab es schon eine Viertelstunde vor Einlass einen gespenstig anmuteten Anblick vor der Eingangstür zum Kinderkino. Das Organisationsteam freute sich bei diesem Anblick darüber, dass so viele Kinder der Einladung gefolgt waren. Zahlreiche Besucher kamen sogar gruselig geschminkt oder in schauriger Gruselmaskerade. „Die Anzahl der Kinder und die gruselige Aufmachung, übertraf bei weitem unsere Erwartungen“, freute sich Bürgermeisterin Ruth Disser, und weiter „Das zeigt uns, dass das neue Konzept neben der Filmvorführung auch die Thematik des Films in weiteren Aktivitäten aufzugreifen, ein breites Publikum anspricht.“



So wurden zum Beispiel unter anderem dieses Mal in mehreren Gruppen parallel Kürbisse für Halloween ausgehöhlt und gestaltet. Diese durften im Anschluss der Veranstaltung die Gewinner aus der Prämierung des originellsten Kostüms mit nach Hause nehmen.

Ebenso ist Teil des neuen Konzeptes, dass die Kinder sich aktiv an der Auswahl des Filmes für das nächste Kinderkino beteiligen, indem sie aus der Auswahl von mehreren Filmen ihren Favoriten bestimmen.

Am 24. November 2018, ab 15.30 Uhr, dürfen sich so die jungen Besucher, im Alten Rathaus, im Ortsteil Zellhausen, wieder auf ein spannendes Kinderkino freuen. Es werden dann detektivische Spürnasen geheimnisvollen Dingen auf der Spur sein... - Knabbersachen und Getränke werden natürlich wieder zu erschwinglichen Preisen angeboten.

Das Kinderkino ist eine Veranstaltung, die sich ausschließlich an Kinder und Jugendliche ab 8 – 16 Jahren richtet. Wir bitten um Verständnis, dass das Kinderkino eine reine Kinder- und Jugendveranstaltung ist.

Um für Notfälle eine Erreichbarkeit der Erziehungsberechtigten sicher zu stellen, bitten wir darum den Kindern eine Telefonnummer in schriftlicher Form mitzugeben.

Der Eintritt ist frei.